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Международная научная конференция 
 «Актуальные вопросы экономики в современных условиях»
31 марта 2022 г.
Россия, г. Нальчик

Дорогие коллеги!
Организационный комитет приглашает Вас принять участие в Международной научной конференции «Актуальные вопросы экономики в современных условиях», которая будет проходить 31 марта 2022 г. в дистанционном формате.

Участники конференции – студенты, аспиранты, преподаватели, ученые, специалисты.

Направления конференции:

1. Бухгалтерский учет, анализ и аудит
2. Инновации и инновационное развитие в экономике 
3. Конкуренция и конкурентоспособность 
4. Менеджмент и Маркетинг
5. Мировая экономика и международные отношения
6. Налоги и налогообложение
7. Правовые аспекты экономической деятельности 
8. Региональная экономика
9. Современные проблемы национальной экономики 
10. Цифровая экономика 
11. Экономическая безопасность 
12. Экономика отрасли 
13. Экономика предпринимательства 
14. Экономическая теория
15. Гостиничное дело и туризм 

Публикация материалов конференции БЕСПЛАТНАЯ.

Оригинальность – не менее 70 %.
 	

Для участия в работе конференции необходимо в срок до 26 марта (включительно) 2022 г. подать статью  и заполнить регистрационную форму (смотри таблицу 1). 
Для лиц, планирующих выступить с докладом, необходимо подготовить презентацию. 
Файл с презентацией (при необходимости) можно направить на электронную почту конференции  konf032022@mail.ru.

Сборник материалов конференции будет издан в электронной форме по окончании конференции. 
Сборник материалов конференции будет занесен в базу данных РИНЦ ( постатейно ) .


Языки конференции: русский, английский.
Правила оформления текстов работ для публикации
– в начале статьи приводится название статьи (ПРОПИСНЫМИ БУВАМИ), под ним Фамилия И.О автора и соавтора(ов), научный руководитель (если имеется), полное наименование образовательной организации и город, страна, аннотация (50-150 слов) и ключевые слова (3-5) на русском и английском языках.

Образец 
НАЗВАНИЕ СТАТЬИ
Иванов А.А., Петров Б.Б.
Научный руководитель: Сидоров В.В.
ФГБОУ ВО «Кабардино-Балкарский государственный университет им. Х.М. Бербекова»,  г. Нальчик, Россия

Аннотация

Ключевые слова:

(на английском)
(in English 

Annotation
 Keywords: 
TITLE OF THE ARTICLE
Ivanov A.A., Petrov B.B. 
Scientific supervisor: Sidorov V.V.


Текст статьи
–текст статьи текст статьи текст статьи текст статьи текст статьи текст статьи текст статьи текст статьи текст статьи текст статьи текст статьи текст статьи текст статьи текст статьи текст статьи текст статьи текст статьи текст статьи текст статьи текст статьи текст статьи текст статьи текст статьи текст статьи текст статьи текст статьи текст статьи текст статьи текст статьи текст статьи;
· Библиографический список. 
В библиографическом списке, оформленном в строгом соответствии с требованиями стандарта, нумерация источников должна соответствовать очередности ссылок на них в тексте. Номер источника указывается в квадратных скобках [ ]. Автоматическая нумерация ссылок и постраничные сноски не разрешаются;
Пример оформления ссылок:
1. Додова Е.Г., Горбунова Е.А., Аполихина И.А. Постантибиотиковая эра: бактериофаги как лечебная стратегия //Медицинский совет. -  2015.- № 11.- С. 49-53.
2. Инструкция по применению лекарственного препарата для медицинского применения «Секстафаг®» Пиобактериофагполивалентный, № ЛС-001049 от 2015. 12-23.
3. Катер Э. Бактериофаги. Биология и практическое применение / под ред. Э.Каттер, А.Сулакулидзе // М: «Научный мир», – 2012 – 640 с.

· объем статьи должен быть от 5 до 10 машинописных страниц формата А4, набранных в формате Microsoft Word for Windows через 1,5 интервала; размер шрифта – 14; аннотация пишется на русском и английском (для иностранных участников аннотация пишется только на английском языке).
· поля страницы: слева – 3 см, справа – 1 см, сверху – 2,0 см, снизу – 2,5 см; Абзацный отступ – 1,25 см
· выравнивание текста – по ширине
· графический материал, выполненный с разрешением не менее
300 dpi, и таблицы вставляются в текст. Название таблиц пишется по середине.  Рисунки и графики подписываются внизу;
· Автор (соавтор) имеет право публиковаться не более 5 (пяти) раз;
· Автор имеет право указать не более двух соавторов;
· Автор-студент должен указать научного руководителя.

РАБОТЫ, НЕ СООТВЕТСТВУЮЩИЕ ПРАВИЛАМ ОФОРМЛЕНИЯ И С ОПЕЧАТКАМИ\ОШИБКАМИ) ПРИНИМАТЬСЯ НЕ БУДУТ!

РАБОТЫ, НЕ СООТВЕТСТВУЮЩИЕ НАПРАВЛЕНИЮ КОНФЕРЕНЦИИ ПРИНИМАТЬСЯ НЕ БУДУТ!

Статьи, не прошедшие одобрения экспертного совета конференции и не удовлетворяющие перечисленным требованиям, не принимаются к публикации. Экспертный совет не дает разъяснений по неопубликованным докладам. Тексты докладов не возвращаются.
Участникам необходимо отправить работу и данные для регистрации   на адрес электронной почты konf032022@mail.ru в одном письме двумя файлами (статья и заявка). Название файлов должен иметь следующий формат: 
1) Фамилия автора (или первого автора) статья 
2) Фамилия автора_заявка.
Контрольные сроки:
статьи принимаются до 26 марта 2022 г. (ВКЛЮЧИТЕЛЬНО) по электронной почте: konf032022@mail.ru
В теме письма необходимо указать Ф.И.О, название работы, контактный номер.

Предварительно за 5 дней до начала конференции всем будет разослана ссылка на конференцию и за 2 дня программа конференции.

Контактное лицо:
Текуева Марина Тахировна (ответственный), т.8-964-039-64-00, 
                                                                                8-928-078-77-58 (Вацап),  
Алоева Анна Асланбиевна, т.8-928- 913-78-16
        Д-р Мурниати Мухлисин, ректор Исламского университетского колледжа Тазкия (координатор по Индонезии)
        София Турова (координатор по Республике Узбекистан), ilmiy.tadqiqot.departamenti@gmail.com 
        

	Таблица 1.  Регистрационная форма участника конференции

	Фамилия, имя, отчество (полностью)
Автора (соавторов)
	Название статьи
	Статус (ученая степень,  учёное звание, должность; студент, магистрант, аспирант)
	Наименование места работы (учёбы)
	Контактный телефон
	E-mail (для отправки сертификатов)
	Город, регион
	Страна
	форма участия:


	
	
	
	
	
	
	
	
	очная (доклад в дистанционном режиме, публикация статьи)

	заочная (публикация статьи)
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International scientific conference
" Topical issues of the economy in modern conditions "
March 31, 2022
Nalchik, Russia.

Dear Colleagues!
The Organization Committee invites you to participate in the International Scientific Conference for students, graduates, and young scientists “Topical issues of the economy in modern conditions”, which will take place on March 31, 2022 remotely.
CONFERENCE ORGANIZERS:
FSBEI HE "Kabardino-Balkarian State University named after Kh.M. Berbekov"
(RUSSIA)

TAZKIA ISLAMIC UNIVERSITY COLLEGE
 (INDONESIA)

KOKAND UNIVERSITY 
(UZBEKISTAN)

CONFERENCE PARTICIPANTS – students, graduates, lecturers, academicians.

Conference sections:
1. Accounting, analysis and audit
2. Innovation and innovative development in the economy 
3. Competition and competitiveness 
4. Management and Marketing
5. World economy and international relations
6. Taxes and taxation
7. Legal aspects of economic activity 
8. Regional economy
9. Modern problems of the national economy 
10. Digital Economy 
11. Economic security 
12. Industry economics 
13. Business Economics 
14. Economic theory

The publication of the conference materials is FREE OF CHARGE.
Participation in the conference :
1)online presentation with a report and the publication of an article 
or 
2) only the publication of an article

To participate in the conference, it is necessary to submit an article and fill out the registration form by March 26, 2022 (inclusive) (see Table 1). 
The collection of conference materials will be published in electronic form at the end of the conference. 
The collection of conference materials will be entered into the RSCI database.
Those who plan to make a presentation, it is necessary to prepare a presentation.
The file with the presentation (if necessary) can be sent in advance to the conference e-mail konf032022@mail.ru.

Conference languages: Russian, English.
Rules text layout works for publication
in the beginning of the article the title of the article (in capital BUUMI), underneath the Name and surname of the author and co-author(s) supervisor (if applicable), full name of the educational organization and the city, country, abstract (50-150 words) and keywords (3-5) in Russian and English languages.

Sample

НАЗВАНИЕ СТАТЬИ

Иванов А.А., Петров Б.Б.
Научный руководитель: Сидоров В.В.

 (in English)


TITLE OF THE ARTICLE

Ivanov A.A., Petrov B.B. 
Kabardino-Balkarian State University named 
after H.M. Berbekov, Nalchik, Russia
Scientific supervisor: Sidorov V.V.

Annotation
 Keywords:) 


- The text of the article

text of article text of article text of article text of article text of article text of article text of article text of article text of article text of article text of article text of article text of article text of article text of article text of article text of article text of article text of article text of article text of article text of article text of article text of article text of article text of article text of article text of article text of article text of article;

- Bibliography list. 
In the bibliography list, designed in strict accordance with the requirements of the standard, the numbering of sources should correspond to the order of references in the text. The number of the source is indicated in square brackets [ ]. Automatic numbering of references and page footnotes are not allowed;

- the volume of the article should be from 5 to 10 typewritten pages of A4 format, typed in Microsoft Word for Windows with 1.5 spacing; font size - 14; the abstract should be written in Russian and English (for foreign participants abstract should be written only in English).
- page margins: left - 3 cm, right - 1 cm, top - 2,0 cm, bottom - 2,5 cm; paragraph indentation – 1,25 сm
- graphic material, made with a resolution of not less than 300 dpi, and tables are inserted into the text. The title of the tables is written in the middle.  Figures and graphs are signed at the bottom;
- The author (co-author) has the right to publish no more than 5 (five) times;
- The author has the right to indicate no more than two co-authors;
- The author has the right to indicate the supervisor.

THE WORKS THAT DO NOT MEET THE RULES OF REGISTRATION AND WITH TYPOS/ERRORS) WILL NOT BE ACCEPTED!
Articles that have not been approved by the expert council of the conference and do not meet the above requirements will not be accepted for publication. Expert Council does not give explanations on unpublished papers. Texts of the reports are not returned.
Participants should send the paper and registration data to Email
 konf032022@mail.ru 
in one email with two files (paper and application). The name of the files should have the following format: 
1) Author_surname (or first author)_article 
2) Author_surname_application.
Deadlines:
Articles are accepted until March 26, 2022 by e-mail:
In the subject line of the email, please include full name, title of the work, and contact number.

Contact person:
Tekueva Marina Takhirovna (in charge), t.  8-928-078-77-58 (Watsap), 
                                                                      8-964-039-64-00,
Anna Aloeva, t. 8-928- 913-78-16
Dr. Murniati Mukhlisin, Rector of Tazkia Islamic University College (Coordinator in the Indonesia)
Sofiya Turova (Coordinator in the Republic of Uzbekistan) ilmiy.tadqiqot.departamenti@gmail.com 







Table 1. Registration form of the conference participant
	Фамилия, имя, отчество (полностью)
Автора (соавторов)// Last name, first name, patronymic (in full)
Author (co-authors) 
	Название статьи// Title of the article
	Статус (ученая степень,  учёное звание, должность; студент, магистрант, аспирант)// Status (academic degree, academic title, position; student, undergraduate, graduate student)
	Наименование места работы (учёбы) / 
 Name of the place of work (study)
	Контактный телефон //
Contact number
	E-mail (для отправки сертификатов)

Email address for certificates 
	Город, регион // 
City, region
	Страна //

Country
	form of participation 
(put "yes"):



	
	
	
	
	
	
	
	
	In person (remote report, article publication),

	Remotely (article publication)
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